01.Juni 1970:

Der Beginn des Reit- und Fahrvereins Aartal-Erda e.V. machte eine Initiative aus 21 ambitionierten Reitern und Pferdefreunden möglich.Kurz nach der Gründung begannen die "Gründer" mit dem Ausbau eines Reitplatzgeländes "Auf dem Erlenköppel".

1971:

Start der ersten großen Veranstaltung - der Reitertag.

1972:

"Sternenritt", der seit seiner Geburtsstunde jedes Jahr an Fronleichnam Freizeitreiter, aber auch Turnierreiter, sowie Jung und Alt zusammenbringt - bestehend aus Geländeritt und Trailparcour.

Ausserdem fand im Herbst - genauer gesagt am zweiten Oktoberwochende - eine Fuchsjagd statt.

1972/73:

Die ersten zwei Turniere: Reit- und Springturnier.

1981/82:

Nachdem in diesen beiden Jahren wieder zwei Turniere stattgefunden hatten, konzentrierte sich die Vereinsarbeit überwiegend auf Freizeitreiten, Reitunterricht und Ferienkurse mit "Schnupperreiten".

80er Jahre

Zeltlager für die reitende Jugend, das nun seit dem Sommer 2001 wieder ein Revival gefunden hat.

Seit 1999:

Jedes 2. Jahr findet das sommerliche Reit- und Springturnier bis Klasse L statt, das Begeisterung auch über die Hohenahrer Grenzen hinaus erhält. Diese Turniere sind nicht zuletzt dank den Sponsoren möglich.

Des weiteren werden jedes Jahr ein oder zwei Reitlehrgänge mit der Möglichkeit des Erreitens eines Reitabzeichens angeboten. Die Termine hierfür werden regelmäßig unter dem Punkt *Veranstaltungen* eingetragen.

Seit 2003:

Findet der jährliche Herbstritt statt

Seit 2004:

Weihnachtsfeier mit reiterlichen Darbietungen von allen Reitern - von den Longenkindern bis hin zu den fortgeschrittenen Reitern. Abgerundet wird das Fest mit dem Nikolaus und gemütlichem Ausklingen des Nachmittags.

Anfang 2007 bis 10.08.2007:

Sanierung des Dressur- und Springplatzes um unseren Reiterinnen und Reitern eine längere Außenreitsaison zu ermöglichen, sowie das Turnier zu veranstalten, welches nun jährlich veranstaltet werden soll.

